
 
PROCES VERBAL DU CONSEIL  

INSTITUT D’ADMINISTRATION DES ENTREPRISES 
 JEUDI 26 NOVEMBRE 2015 

 
 

 
 
 
Jacques SCHNEIDER, Président du Conseil de l’IAE, ouvre la séance à 15h00.  

 
Il présente aux membres du conseil Jean-Marie GROS, Directeur des affaires sociales de 

Vallourec, désigné comme personne qualifiée en raison de son expérience et de sa 
compétence dans les domaines de la formation, la comptabilité, de la gestion et du 
management. 
 
 

1- Approbation du procès-verbal du conseil du 3 juillet 2015 
 

Le procès-verbal du conseil du 3 juillet 2015 est voté à l’unanimité. 
 
 

2- Point sur la rentrée 2015/2016 
 

- Transformation de la licence économie gestion en licence de gestion à la rentrée 
2015/2016, les effectifs montrent l’attractivité de la licence. 

 
- Forte évolution des effectifs (942 en 2015/2016 contre 814 en 2014/2015). 

Florian DOCHEZ fait remarquer que cette évolution des effectifs engendre quelques 
désagréments lors des cours d’informatique où les étudiants travaillent parfois à 
plusieurs sur un seul poste informatique. 

 
 

3- Informations de la Directrice 
 

- Evolution de l’offre de formations : validation, par l’établissement et le ministère, des 
deux nouveaux parcours d’excellence en licence de gestion : 

o  Licence gestion parcours MDO et mobilité internationale 
o  Licence gestion parcours CCA et mobilité internationale 

 
- Mouvement de personnel :  

o Arrivée d’un nouveau PR : Kiane GOUDARZI 
o Arrivée d’un nouveau BIATSS : Isaline HENNEUSE 
o Dégel partiel des postes enseignants pour la prochaine campagne de 

recrutement pour la rentrée de septembre 2016 
   

- Continuité des mesures de vérification des entrées dans le cadre du plan 
VIGIPIRATE. 

 



- Chaire « innovation pédagogique et entrepreneuriat » : Mohamed RAMDANI informe 
les membres du conseil de la venue d’Hélène CENAT, Directrice Générale Adjointe 
de l’AGEFA PME. Un bilan des travaux lui a été transmis. La reconduction d’une 
convention est donc envisagée. 
 

- Services des enseignants de l’IAE : chaque enseignant effectue son service statutaire. 
 

- Anne Marie KRAS décrit quelques difficultés liées au manque d’enseignants   
permanents : enseignants devant exercer plusieurs responsabilités pédagogiques, trop 
grand nombre de suivis de périodes professionnelles pour certains enseignants, et 
présente la charge de travail supplémentaire de gestion pédagogique d’une première 
année de licence sans nouveaux moyens. 
 

 
4- Budget de l’IAE 

 
Anne-Marie KRAS représente le Vice-Président délégué aux finances et au pilotage 

et fait une présentation des mesures ministérielles et des contraintes dans le contexte national 
et local. 

 
Cédric EDART présente le budget initial 2016 d’un montant total de  1 247 500 €. 
Il s’agit d’un budget en augmentation par rapport à 2015. Cela s’explique par une 

augmentation des ressources propres, notamment les ressources provenant de l’apprentissage 
et de la formation continue. Les ressources de l’IAE sont en constante augmentation depuis 
2012.  

Comme pour le budget 2015, les prestations internes sont gérées de manière extra-
comptable et représentent 43 000 € en plus du budget de l’IAE.  
 
Le budget est voté à l’unanimité des membres du conseil. 
 
 

5- Subventions aux associations 
 
 

Les propositions de subventions aux associations sont les suivantes : 
 

- Organisation du GALA de l’IAE              10 000 €  BDE IAE 
 
Cette proposition est votée à l’unanimité des membres du conseil. 
 

- Participation à la coupe de France des IAE                 500 €  BDE IAE 
 
Cette proposition est votée de la manière suivante : 
Votes pour : 13 
Vote contre : 0 
Abstentions : 2 
 
 
 
 



6- Questions diverses 
 
 
Néant 
 
 
 
Fin de la séance : 16h45. 
______________ 

 
 
 
 
Etaient présents : 
 
Collège A :   O. JOKUNG. 
 
 
Collège B :  A. DESENFANS, A-M. KRAS, C. MAATI, M. RAMDANI, I. 

 TILLOY. 
 
Collège BIATSS :   E. BRASSEUR, E. COLMANT. 
 
Collège des usagers :  M. D’ETTORE, F. DOCHEZ, A. DELHAYE. 
 
Personnalités extérieures : J-M. GROS, J. SCHNEIDER, R. ZINGRAFF.  
 
Invités :               C. EDART, N. CAOUDER représentant M. OURAK. 
 
 
Ont donné pouvoir :  
 
Collège B :  A. DESENFANS  à A-M. KRAS    (à partir de 15h30) 
 
Collège des usagers :  Q. HABRZYK à F. DOCHEZ 
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